



REDES DE PODER

REVISIONES

Ahora que la **Reforma Electoral** pone el foco en el **trabajo** de los **OPLES**, valdría la pena darse una vuelta por el **Congreso de la Ciudad de México**, donde este martes 17 de febrero **presentarán** la **memoria** del **Foro Nacional Experiencias** técnico-operativas del **Proceso Electoral** del **Poder Judicial** desde lo local.

Que el nombre no lo asuste: es una **publicación** que **recoge** y **sistematiza** lo que vivieron los **19 OPLES** que en **2025** organizaron la elección del **Poder**

Judicial. Ahí podrá encontrar buenas **prácticas implementadas**, pero también **retos** que aún necesitan **resolverse** de cara a los próximos **comicios judiciales**, que llegarán en el **2027**.

El evento, en el que **participará** la **diputada Xóchitl Bravo**, será una **buena oportunidad** para **conocer** todo el **trabajo** que hicieron **organismos** como el **Instituto Electoral de la Ciudad de México**, bajo la dirección de **Patricia Avendaño**, que en tiempo récord y con recursos ilimitados llevaron a buen puerto una **elección judicial** nunca antes hecha en **Méjico**.

JÓVENES ALBIAZULES

Una y otra vez el **PAN** demuestra que no sabe muy bien a qué está **jugando**. Esta semana se volvió la **comidilla en redes sociales** por una **publicación** de su **sector juvenil** inspirada en un **animé**, porque copiar el logo de **One Peace** les resultó tan bien, y rápidamente se **volvieron virales**, pero no como querían.

Entre **cuestionamientos** por autoproporcionarse "la **oposición más fuerte de la historia**" o usar la **imagen de AMLO** con todo y **banda presidencial** cuando él ya no es presidente, así como **buras** de los **fans del animé** en cuestión, también destacaron las críticas de los **militantes** que **reclamaron** si esto es lo único que la **dirigencia** de **Jorge Romero** tenía que ofre-

cer mientras **Morena** presume llegar a **12 millones** de **afiliados**.

HERENCIAS

Entre el montón de **archivos reservados** que dejó el **desaparecido INAI** están los de los **partidos políticos** que, desde 2015, cuando la **ley** los obligó a **rendir cuentas** ante los ciudadanos y sus **militantes**, empezaron a **clasificar asuntos** como cuánto pagaban de renta en sus **sedes** o **casas de campaña**, viáticos o contratos con determinadas empresas.

Desde el interior de esos escondrijos nos confirmaron que el **PAN** es el que tiene más **expedientes clasificados**, con 69; **Morena**, el segundo, con 34; en tanto que el **PRD** es el tercero, con 22.